

Liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Eltern der Markgraf-Diebold-Grundschule und der GS Bad Neualbenreuth!

Die vergangenen 3 Schulwochen waren für uns alle außergewöhnlich und ungewohnt. Wir haben ganz neue Formen von Unterricht und schulischen Lernens kennenlernen müssen, aber auch dürfen. Ich denke, dass wir alle gemeinsam das bisher recht gut gemeistert haben! Nach ein paar anfänglichen Schwierigkeiten mit dem Zurechtfinden auf dem für Neualbenreuth neu eingerichteten Bereich bzw. in Einzelfällen beim passwortgeschützten Zugang zum Waldsassener Elternbereich der Schulhomepage ist unser verordnetes „Homeschooling-Experiment“ jedoch gut geglückt. Gerade eure/ihre Einsendung von Fotos und Arbeitsbeiträgen, aber auch die vielen positiven Rückmeldungen haben uns in Büro und Homeoffice gezeigt, dass wir mit unserer Arbeit auf dem richtigen Weg sind. Das hat uns motiviert, stets weiter an neuen Möglichkeiten digitaler Kommunikation und Unterrichtsvermittlung zu arbeiten. Auf diesen ganz neuen Erfahrungen können wir aufbauen und dies auch in Zeiten nach „Corona“ künftig nutzen.

Ich möchte mich ausdrücklich bei allen Eltern für die tolle Unterstützung unserer Arbeit und für ihr Bemühen beim Lernen zuhause mit ihren Kindern recht herzlich bedanken. Sei es beim Ausdrucken, Abholen, Weiterleiten oder Verschicken von Unterrichtsmaterial oder einfach für die technische und sicher manchmal moralische Hilfestellung bei der digitalen Wissensvermittlung.

Vielen Dank!

Dennoch freuen wir uns alle auf ein hoffentlich baldiges Ende der Schulschließung, wenn wir uns endlich persönlich begegnen können und wieder echtes Leben in unsere Grundschulen einkehrt. Hoffen wir, dass das nach den Ferien der Fall sein wird!

Ich wünsche beiden Schulfamilien, aber natürlich vor allem euch, liebe Schülerinnen und Schüler, schöne Ferien, gute Erholung & ein frohes Osterfest! Bleibt gesund und hoffentlich bis bald!

Mit freundlichen Grüßen

Karin Gleißner, Schulleiterin

